



# 名古屋大須ロータリークラブ

## WEEKLY REPORT

NO.858

<本年度クラブ会長方針>

### ロ - タリ - 100周年を「職業奉仕で祝おう」

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
 会長 新沼 操 URL <http://www.nagoya-osu.org> e-mail [office@nagoya-osu.org](mailto:office@nagoya-osu.org)  
 幹事 川畑 博敬 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337  
 事務局 460-0008 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル 6F



2004~2005年度  
 R.I.会長  
 グレン E. エステス・シニア

### 謹賀新年

ロータリー理解月間

2005年1月13日(木) 12:30  
 会員67名

出席計算数 64名中 58名出席

出席率 90.63%

前々回出席率 98.41%

ロータリーソング

「君が代」

「一月一日」

指揮者 大西 一之

ピアノ演奏 富板 玲子

新入会員入会式

ゲスト

ライラセミナー受講者

山本 康司さん 茅野和佳子さん  
 後藤 尚子さん



青少年交換学生

エイミークラッセンさん

### ニコボックス

明けましておめでとうございます。

新沼 操 草野 勝彦 吉田 明夫  
 杉本 英夫 尾上 昇 岡部 快圓  
 今年も宜しくお祝い申し上げます。

吉田 隆彦 川畑 博敬 柴岡 正将  
 小笠原和俊 北川 昂邦 木村 光徳

前田 隆久 伊藤 清次  
 本年もよろしくお祝い致します。

横内 恭 住田 正夫 佐々木 功  
 酒井 修 丹下 信義

本日入会させて頂きました。今後共宜しくお願いたします。大原 敏正

今年もよい年でありますよう。高木 政義

今年はいよいよ年に...! 堀田 泰造  
 明るく楽しいすばらしい年になりま

す様に! 荻葉 賢一  
 新年を祝い。中根 了晟

明けましておめでとうございます。  
 今月入会一周年を迎えました。川口 小折

入院中、立派なお花を頂き有り難うござい

ました。小野 定男  
 年賀状ありがとうございました。太田 裕 渡辺 観永

皆様から年賀状を頂きましたが御無

礼を頂きました。小野 定男  
 年男の卓話をさせて頂いたいただきます。

スマトラ沖大津波のお見舞い。勝野 隆

本日卓話をさせて頂きます。加藤 正樹

年男の皆様方、おめでとうございます。

### 岩崎 征一

入会記念日(21回目)です。神田 憲  
 誕生月です。今年もよろしく。横井 衛

18日誕生日で60才をむかえます。小澤 幸男

誕生月です! 川畑 博敬

誕生日です。湯山 淳三 松岡宗之介

岡村 隆徳 内藤 明

妻の誕生日です。岡部 快圓

堀江 英弥 小林 昭喜

1月14日結婚記念日です。又会社設

立記念日です。伊藤 与則

明けましておめでとうございます。本

年もニコボックスをよろしく。近藤宏一郎

新沼 操

### 会長挨拶



新年あけまして

おめでとうございます。

皆様方におかれましては、ご家族  
 共々お元気で新しい年をお迎えにな  
 り、心よりお喜び申し上げます。今年  
 もさらに健康で充実した年でありま  
 す様、祈念申し上げます。この  
 今年度初例会は恒例に従いまして、

年男年頭所見で、5名の方々よりお話  
 しをいただきます。よろしくお願いし  
 ます。(わがクラブは女性会員も見え  
 ますのでこのタイトルを変える必要  
 があるかと思われま。

昨年わが国の経済は好調な輸出に  
 とまなう設備投資に支えられ回復基  
 調であるといわれ、たしかに企業収益  
 (全産業平均ベース)は1月~3月期  
 は前年に比べ24.6%増、4月~6  
 月期は34.3%増と高水準を見せて  
 いますが、産業間、企業間には多少の  
 まだら模様があり、特に中小企業にと  
 つてはまだまだ厳しい時代であり、特  
 に年度末を見てもまだまだ厳しいさ  
 が  
 あるように思われます。

その中でも名古屋を中心に東海経  
 済の元気が注目を集め、中日ドラゴ  
 ンズの5年ぶりのリーグ優勝も加わ  
 り、自動車産業の拡大、2大プロジェ  
 クト成功への仕上げと、当地域にとっ  
 ては明るいニュースも多々ありまし  
 た。

その一方、記録的な猛暑に加え、た  
 び重なる台風の襲来や集中豪雨、さら  
 には地震災害などが多くあり、年末に  
 は過去をしのぐ最大のスマトラ沖地  
 震による津波により、死傷者約15万  
 人以上、家屋の被害約500万人といわ  
 れ、今までの大きな災害であった、関  
 東大震災、アメリカのハリケーン被害  
 をしのぐ大災害が発生しました。この  
 ような中でも、いち早く各国あげての  
 支援活動、各企業あげての支援活動報

道がなされている事は少しは明るい  
 ニュースかと思われれます。今年は、当  
 地域では2月には中部国際空港の開  
 港、3月には愛知万博開幕と、国家的  
 事業となっている2大プロジェクト  
 のスタートの年でもあります。景気は  
 不安定要素も多く含んでいますが、前  
 向きに考え、これを乗り越え、経済活  
 動の回復が実感できる、災害のない平  
 穏な年になる様、願いたいと思います。  
 さて、わが大須 R・C は昭和60年  
 2月12日の創設以来、先輩や皆様の  
 努力により昨年は20周年を迎えま  
 した。吉田会長を中心に20周年記念  
 事業実行委員会を立ち上げ、尾上委員  
 長共々全会員参加により6項目にわ  
 たる行事を行いました。当クラブは  
 他のクラブにない、クラブ細則第15  
 条宣言に「ロータリーの綱領のもと、  
 地域社会と共生し、」とつたわられて  
 います。この実現を、4月4日地域活性  
 化事業の一環として、大須観音 鬼の  
 嫁取り物語を大須商店街の人々と共  
 に盛大に行ない、20周年にふさわし  
 い記録をきざされました。21年目の  
 7月からは「ロータリーを祝おう」ロ  
 ーター100周年事業」が始まってお  
 ります。特別な委員会を立ち上げず、  
 例年通りの委員会にて、委員会に該当す  
 る記念行事を各委員会にお願しい、行  
 なつていただいております。  
 私の残された任期はあと半年です  
 が、あらためて皆様にお願ひ致したい  
 ことが2つあります。

1つは今年度クラブ方針「ロータリ  
 ー100周年を職業奉仕で祝おう」であ  
 ります。さらに仲間の職業を知り、自  
 らの職業を奉仕し、友情を深めていた  
 だきたく思います。堀江委員長、よろ  
 しくお願ひ致します。

もう1つは会員増強でございます。  
 10周年、平成5年は111名でありまし  
 たが、平成12年92名、その年度末78  
 名、平成13年度末68名、平成16年  
 度は66名でのスタートであります。  
 なんと21年度中に藤田委員長を  
 中心に全員による退会防止につとめ  
 さらに1名でも増強された年度末に  
 したく思っています。

任期はあと半年、もう半年、まだ半  
 年、思いはいろいろありますが、皆様  
 におかれましては今一度ご認識いた  
 だき、楽しく、有意義なクラブライフ  
 を過ごされますよう、祈念申し上げます  
 と共に、会長職に懸命につとめてまい  
 りたいと思ひます。  
 長くなりましたが、あいさつを終わ  
 ります。

**年男年頭所見**

20・4・15生まれ 加藤 正樹



「酉」が回ってまいりました。酉と  
 いう字は水気のない酒ですので、今年  
 は酒を慎まなきゃいかんなどと考  
 えながら美味しい屠蘇を飲みました。  
 さて、年頭所見ということですが  
 私の職業の状況について話をさせて  
 もらいます。今年には会計監査を行う公  
 認会計士業にとつては正念場の年と  
 なります。一昨年の米国でのエンロン  
 事件以後、米国では企業改革法が制定  
 され、これに同時並行的に日本でも公  
 認会計士法が改正され、会計監査と同  
 時に行うサービスの業務制限が課さ  
 れることとなりました。

これに伴い、今まで監査クライアン  
 トに対して関与していたコンサルテ  
 イングに因与できなくなり、他の監査  
 法人との間で顧客開発合戦に近い状  
 況になることが想像されます。

監査法人のパートナーとしては契  
 約を減らすわけには行きませんので、  
 この一年は新規顧客開発に邁進しな  
 ければなりません。

昨年後半のロータリー倶楽部出席  
 は儘なりませんでしたが、何とかが  
 ばつて例会出席に努力したいと思っ  
 ています。本年もどうぞよろしくお願  
 ひいたします。

**年頭所見**

堀田 泰造

私の誕生日は1945年(昭和20年)5  
 月25日です。第一次世界大戦の終戦  
 日が同年の8月15日ですから約3  
 ヶ月間は戦時中でした。



生まれは神奈川県立塚市で、湘南平  
 イと云いたいところですが二歳の時  
 に新川町へ引越してきました。7  
 月の平塚大空襲の時は生後2ヶ月足  
 らずで防空壕へ避難して助かったと  
 親から聞かされています。

私の趣味は、若いときはスキーに凝  
 りましたが、最近までは大物魚釣りに  
 凝っていました。そして大型自動車運  
 転免許や小型四級船舶免許を取得し  
 たり、デジタルカメラやパソコンを古くから  
 購入したりして余暇を結構楽しんで  
 きました。最近になってゴルフを真剣  
 に始めましたが、握りの鴨になるだけ  
 で一向に上手くなりません。

仕事としては、サラリーマン時代と  
 は大きく違い、自分自ら新聞、雑誌、  
 講習会等で新しい知識を学び、仕事に  
 取り入れて行かなければ取り残され  
 ると云う危機感をもって努力してい  
 ます。

孔子の言葉に四十にして迷わず、五  
 十にして天命を知る、六十にして耳従  
 うと云う言葉がありますが、若輩者の  
 私にはまだ勉強不足、経験不足でほど  
 遠く、身体だけは体力の衰えを感じる

次第です。なお、還暦を迎え、錦3は  
 控え目に、ゴルフのスコアは100を目  
 標にして、今までの握りを取り戻す覚  
 悟です。

**年男を迎えて**

中根 了哉



本年は五回目の年男に成ります。所  
 謂還暦を迎えました、特別な感想は有  
 りませんが人の事と思っていました  
 がついに来ました。しかしこれまでの  
 人生を振り返り、これからの生き方を  
 考える大切な時ではあると感じます。  
 人はそれぞれに人生を持ち、それぞ  
 れに人生観を造っています。確かに言  
 える事は一人では生きる事は出来ま  
 せん、親、先輩、友人そして社員と沢  
 山の人に世話をかけて来たと感じて  
 おります。これから世話をかけるのは  
 誰だろう、それが今一番の問題です。  
 「一日、一日を大切に身の丈の人生を  
 歩きたい」そんな思いです。今年の干  
 支は乙酉(きのこのとり)、本年は年  
 の干支と元日の干支が同じです、珍し  
 い年です。中国の古典によれば「こ  
 は、草木の芽が伸び切れず尚屈曲する

形「西」は「物皆成る」の意味だそうです。さて良い年でしょか？悪い年でしょか？どちらにならうかと私の人生です。

年男年頭所見 勝野 隆



私は昭和20年9月8日に生まれました。その年の干支は「乙酉」でありました。丁度今年と同じでありますので今年「還暦」を迎えます。

父が満62歳を前にして逝去いたしましたので、その年に近づいたといういろいろな思いを感じています。生まれた厩に戻り、人生の新たなスタートを切るという気持ちであります。

先日、私の今年1年のバイオデーターを見る機会がありました。それによりますと「今までに「育て、準備してきた事を花咲かせる時」である」とあり、気を良くしています。当社に適したスケールアップに挑戦いたしてまいります。

次の目標は12年後の酉年を迎えることとあります。そのときには事業継承が既に出来ており、会社がより活

性化されている。そして家内と有意義な余生をともに送ることが出来るように・・・これが私の夢であります。そのため気を充実させ、自分を高める努力を続け、社員の成長の支援活動を続け、健康管理に努めてまいります。それは「ますます新しく」を常に心がけて具体的に実行していくことと考えています。

幹事報告

12月28日のお餅 全員取りにみえました。

持ち回り役員理事会の報告

会員退会の件 鳥澤康宏さん

12月31日付 承認

会員 尾上昇さんのご尊父様

尾上隆治様におかれましては、平成17年1月5日ご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。下記の通り社葬が営まれますので、ご案内申し上げます。ぜひご参加ください。(尚 1月7日にご親族により密葬を済まされています。)

日時 平成17年2月9日(水)

葬儀 12時30分～14時

告別式 14時～15時

場所 徳興山 建中寺

名古屋市中区筒井

1丁目7番57号

葬儀委員長 松澤泰道

喪主 尾上 昇

\*ご供物・ご供花・ご香典の儀は、ご辞退されます。

全日本RYLA大会実行委員会ホームページのお知らせ

<http://www.japan-ryla.jp>

12月28日(火)「ボックス」

20年間お世話になり有り難うございました。鳥澤 康宏

一年間お世話になりました。

小笠原和俊 吉田 恵一 小澤 幸男 新沼 操 川畑 博敬 酒井 修 渡辺 観永 渡辺 剛男 尾上 昇

皆さん 一年間ありがとうございました。

良いお年を、吉田 隆彦

吉田 明夫 堀江 英弥 佐藤 彰

杉本 英夫

良いお年をお迎え下さい。横内 恭

出口 忍 杉浦 令淑 内藤 明

住田 正夫

良いお年を皆様で！ 荻原 賢一

今年もありがとうございます。来年

もよろしく願います。草野 勝彦

鈴木 洋 伊藤 清次 鬼頭 茂成

丹下 信義 川口小折 大西一之

柴岡 正将

今年一年ありがとうございました。

来年もよろしく願います。田崎 雅三

木村 光徳 山口 正孝

近藤宏二郎 前田 隆久

本年もどうぞ宜しくお願いします。

飯田 昭夫

新年をむかえ。中根 了晟

YOU'VE HAD A GOOD 2004 AND HOPE

2005 IS EVEN BETTER FOR YOU ALL

神田 憲

CICO・プリテン委員会&

大原さん歓迎会

平成17年1月14日(金)東区の洋

風居酒屋ケンポーで開かれました。C

I・C・O・プリテン全委員 会長 幹事

事務局が参加し、お酒もすすみ、新入

会員の大原敏正さんも打ち解け和や

かに行われました。



次回例会のご案内

第999回例会 1月27日(木)

「現代美術の動向」

豊田市美術館

学芸課長

青木 正弘さん

紹介者

北川 晶邦さん

1000回記念例会「大須寄席」

2月17日(木)

第1部 午後1時45分～3時30分

第2部 午後6時30分～8時15分

於 大須演芸場



エイミーさんの晴れ着姿

## 新入会員紹介



大原 敏正 OUHARA TOSHIMASA

誕生日 昭和29年10月25日

入会 2005年 1月13日

職業分類 歯科医 DENTIST

事業所 大原歯科医院 医院長

〒460-0011 名古屋市中区大須 4-10-78

241-1782 FAX241-1789

自宅

〒470-0131 日進市岩崎町芦廻間 112-1268

(0561) 72-5603

この度ご縁がありまして、川畑博敬様、高木哲朗様の御紹介により大須ロータリークラブに入会させていただきました大原敏正でございます。昭和29年うま年生まれで50歳になります。中一の娘、小四の息子、と家内の四人家族です。昨年度日進市に引っ越すまで20年余り大須に住み、ご当地大須で歯科医院を開業しまして今年で22年目になります。趣味は切手収集と最近家族で覚え始めた釣りです。

地元大須で開業していますので、地域が年々活況になりますのを大変に嬉しく思っていました。その影で当ロータリークラブがお手伝いしていたのは夢にも思いませんでした。今後は少しでもそのお手伝いをしたいと思っています。自分では時間の使い方が下手と感じています。その点でロータリー入会に際して続けて行かれるか心配していましたが、会員の皆様は大変にお忙しい方ばかりと聞いていますのでその辺りも色々勉強したいと思っています。また何分仕事柄、口の中の大変に狭い限られた分野だけを見てきましたので、これから皆様に教えていただくことが多々あるかと思えます。宜しくご指導ご厚誼いただきますようお願い申し上げます。

### 例会変更

|       |   |      |                 |       |   |     |                 |
|-------|---|------|-----------------|-------|---|-----|-----------------|
| 1月24日 | 月 | 空港   | ホテルキャッスルプラザ     | 1月26日 | 水 | 東南  | 名古屋マリオットアソシアホテル |
| 1月25日 | 火 | 西春日井 | 名古屋マリオットアソシアホテル | 1月31日 | 月 | 空港  | 定款第5条第1節により休会   |
| 1月25日 | 火 | 豊山城北 | 名古屋栄東急イン        | 2月1日  | 火 | 千種  | 愛知厚生年金会館        |
| 1月26日 | 水 | 和合   | ウェスティンナゴヤキャッスル  | 2月1日  | 火 | 名古屋 | 名古屋観光ホテル        |



ブリテン委員会

小澤 幸男・太田 裕・中根 了晟・鈴木 三郎・杉浦 令淑・大原 敏正